

6月29日（水）

* 『学校風景15』



今日もよいお天気になりました。1年生が生活科で砂場遊びをしました。力を合わせて山をつくったり、水を運んで川をつくったり・・・あっという間に時間が過ぎたようでした。花を使っての色水づくりも行いました。



午後からは、「大きなかぶ」のミニ劇場も開かれました。身体を使って、しっかり学んでいます。演技はなしで、音読だけで工夫して表現したグループもあり、感心しました。



事務室前の廊下にパソコン・写真クラブの作品が飾られました。担当の先生からのアドバイスもありましたが、なかなかの力作ぞろいです。こうして視点を変えてみると、いつもの見慣れた風景が新鮮に思えます。次回は、私も参加してみようと思います。

ご来校の際には、ぜひ、ご覧になってください。



5校時には、5・6年生が水泳を行いました。絶好のコンディションではありますが、水泳は全身運動のため、かなりの体力が必要です。今日は、タイムや距離を計測しました。これからの学習で、どのくらい成長できるか楽しみです。

水泳には、もってこいの日々が続いていますが、暑さに慣れていない身体には応えます。栄養と休養をしっかりととりましょう。

